

Erfolgreiche Gürtelprüfung im JKC

Sieben Schüler erreichten die nächste Stufe



Grundschule, Partnerübungen, Kombinationen, Schattenkampf: Eine Gürtelprüfung in Karate verlangt einiges ab von den Prüflingen. Insgesamt sieben Schüler des JKC Kümmersbruck konnten am Mittwoch, den 23.11.2016, ihr Können unter Beweis stellen.

Unter den Augen der erfahrenen Prüfer Josef Summerer (5.Dan) und Tina Schmid (2.Dan) machte Johannes Nickel den Anfang und konnte mit einer guten Leistung überzeugen. Er zeigte damit, dass er den Anforderungen des gelben Gürtels (8.Kyu) gewachsen war. Leonie Wächter stellte sich als Einzige aus der Kindergruppe der Gürtelprüfung. Mit sehr guten Leistungen zeigte sie, dass sie sich den orange-gelben Gürtel verdient hatte. Lena Forster und Lucas Wagner stellten sich zusammen den orangen Gürtel (7. Kyu), und haben die Anforderungen mehr als erfüllt. Die nächste Stufe war der Grüngurt (6.Kyu), den die beiden Prüflinge Svenja Stauber und Richard Donhauser durch sehr gute Leistungen erlangt haben. Den Abschluss machte aus der Oberstufe Feodora Romahn. Sie kämpfte für den nächsthöheren braunen Gürtel (2.Kyu) und rückt damit den Meistergrad ein großes Stück näher.

Die Prüfer waren sehr zufrieden mit den Leistungen der Absolventen, und waren besonders stolz auf den Ehrgeiz und den Fleiß der Prüflinge.

((von links: Prüfer Josef Summerer, Johannes Nickel, Svenja Stauber, Leonie Wächter, Feodora Romahn, Lena Forster, Richard Donhauser, Lucas Wagner))